

Susana Jiménez, presidenta de la CPC.



## CPC y Medio Oriente: “Esto refuerza la necesidad de una agenda internacional potente”

■ Ante cumbre de los Brics, dijo que el cuadro internacional sugiere “prudencia”.

POR CAROLINA LEÓN

La presidenta de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Susana Jiménez, dijo que el incierto escenario externo -ahora incluido Medio Oriente- “refuerza la necesidad de hacer una agenda internacional potente, en el sentido de seguir profundi-

zando lazos con nuestros socios comerciales y buscar nuevos destinos”.

Respecto al impacto que podría tener el conflicto bélico en la economía, particularmente por el efecto en el precio del petróleo y los commodities, la dirigente planteó este martes que “ahí hay un gran signo de interrogación, que por supuesto puede cambiar los pronósticos que tenemos para la economía”.

Insistió en que aún hay incerteza, ya que, “por ejemplo, todo lo que es en materia arancelaria hoy todavía no se ha visto el efecto, las exportaciones siguen creciendo. Pero podría obviamente empezar a tener

mucha más incidencia hacia finales de año o a partir del próximo”, dijo.

Consultada por la decisión del Presidente Gabriel Boric de asistir en julio a la Cumbre de los Brics en Brasil, Jiménez planteó que en el grupo hay socios comerciales importantes, pero añadió que “el contexto internacional hoy llama particularmente a la prudencia y, en ese sentido, lo mejor que podemos hacer es tratar de vernos lo más neutrales posible frente a los conflictos existentes”.

“Debiera evaluar, sopesar la decisión en base a lo que está pasando”, opinó sobre la asistencia del mandatario.